



La fuerte lluvia no impidió que miles de personas se concentraran para manifestar su júbilo por la derrota del dictador Somoza.

**¡La victoria del pueblo de Nicaragua es también nuestra victoria!**

*"Nosotros siempre tuvimos confianza en que aquel pequeño núcleo de revolucionarios nicaragüenses que formaban el Frente Sandinista hace algunos años seguían el camino correcto, en la lucha por la liberación nacional," manifestó Sergio Ardón, Secretario General del M.R.P.*



Al cerrar la edición, se conoció la noticia que el tiranuelo Urcuyo había salido huyendo hacia Guatemala. Su caricatura golpista duró 36 horas. La Guardia Nacional se rindió ante el pueblo nicaragüense en armas, dirigido por el Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Ha concluido una oscura noche para el pueblo hermano de Nicaragua. Al fin ha sucumbido la sangrienta dictadura de Somoza. Pero la lucha no ha terminado, sigue ahora la derrota definitiva del somocismo y el complejo camino hacia la reconstrucción nacional.

Para el pueblo costarricense, la solidaridad no ha terminado. Todo lo contrario, debe multiplicarse. Hoy más que nunca debemos respaldar a ese valiente pueblo en su dura tarea de reconstrucción.

¡Saludemos la victoria del Pueblo nicaragüense y de su organización de Vanguardia, el FSLN, elevando nuestro espíritu solidario! **¡VIVA LA PATRIA DE AUGUSTO SANDINO! ¡VIVA EL FRENTE**



**SANDINISTA DE LIBERACION NACIONAL  
¡VIVA EL HEROICO PUEBLO NICARAGUENSE!**



Sobre las principales calles de San José desfilaron miles de costarricenses que repudiaron la intención de instalar en Nicaragua un somocismo sin Somoza.



De hoy en adelante el consulado nicaraguense en nuestro país, será utilizado por los verdaderos representantes del pueblo hermano de Nicaragua.